



ASOCIACIÓN DE BANCOS DE MÉXICO

Banca no coincide con la perspectiva negativa que le puso Moody's: Luis Niño de Rivera

Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México dijo que con el cambio de perspectiva que realizó hace unos días para el sector, la agencia se cura en salud.

La banca le ha respondido a **Moody's** a la perspectiva negativa que la calificadora le movió recientemente desde estable.

Luis Niño de Rivera, presidente de la **Asociación de Bancos de México (ABM)** dijo en el foro de **Moody's**, que con el cambio de perspectiva que realizó hace unos días para el sector, la agencia se cura en salud.

El banquero detalló que, aunque sí hay una desaceleración de la economía, [el sector bancario en México cuenta con buenos niveles](#), tanto de capital, como de liquidez, además de una morosidad baja y con una cartera que, aunque con unos portafolios a la baja, en general sigue con crecimientos.

Mencionó que, como se ha comentado en el foro de **Moody's** hay incertidumbre sobre las políticas del actual gobierno, pero precisó que **Andrés Manuel López Obrador** ha hecho nada que no haya anunciado desde hace años.

En este sentido, señaló que hay cosas por hacer hacia adelante para que crezca la economía, tal es el caso de los 500,000 millones de pesos que tiene la banca para prestar. “Hay más gente preocupada que ocupada”.

Regulación diferenciada

Por otra parte, respecto a la regulación diferenciada que se ha planteado la banca, Luis Niño adelantó que se presentará a finales de este mes, y consideró que en el país hace falta más banca regional.